

**Alerta PAN de dinero sucio**

Verde cede: no descarta aval a disminuir gasto a partidos

FERNANDO DAMIÁN - PAG. 10

Sí a reducir gasto, pero todos por igual: PVEM

Reforma electoral. El líder del Verde en San Lázaro descarta fijar un posicionamiento “hasta ver la redacción del proyecto”

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El PVEM esperará a conocer la redacción de la reforma electoral para fijar una posición, afirmó Carlos Puente, líder de la bancada en la Cámara de Diputados, quien no descartó la posibilidad de respaldar la reducción del financiamiento público a partidos, siempre y cuando esos recursos se distribuyan en partes iguales.

Actualmente, el artículo 41 constitucional establece que solo 30 por ciento del financiamiento se distribuirá entre partidos en forma igualitaria, mientras que el resto se repartirá según los votos obtenidos por cada uno en la elección inmediata anterior.

“Podríamos acompañarla (la reforma), pero depende de cómo venga planteada; podemos hacer una reducción de 10, 15, 30 por ciento, sí, y a lo mejor es una buena oportunidad para volver más justas y equitativas las elecciones si a todos los partidos se reparte por igual, ¿no? Hoy no sucede”, puntualizó.

En entrevista, se refirió a la disminución o eliminación de los diputados y senadores plurinomi-

PAN critica disminución de recursos.

“Buscan legalizar dinero del narco”: Romero

El presidente nacional del PAN, Jorge Romero, advirtió que la reforma electoral impulsada por Morena busca legalizar el dinero del crimen organizado en la política. Sostuvo que ese es el componente más delicado de la propuesta, pues ya existen antecedentes documentados de financiamiento ilegal en campañas, como el “huachicol fiscal”, los casos de La Barredora y Los Carmona, así como san-

ciones internacionales y retiro de visas a políticos vinculados con el partido guinda.

“Morena quiere reducir el financiamiento público, no por convicción democrática, sino porque ya no lo necesita. Lo que más nos preocupa es que esta reforma normaliza el dinero del crimen organizado en la política, particularmente el que proviene del narcotráfico”, acusó.

FERNANDO DAMIÁN

nales; sin embargo, insistió en que no hay una propuesta concreta, por lo que el Consejo Político Nacional del PVEM acordó esperar “a la redacción de la iniciativa para discutir sobre algo serio y puntual. Todo lo demás son declaraciones y pueden impactar de formas distintas”.

Puente señaló que, como líder parlamentario, está en la

espera la convocatoria de la Secretaría de Gobernación para escuchar “de primera mano” las ideas de la iniciativa.

“En los detalles es que puede cambiar mucho la postura del partido y por eso decidimos que vamos a esperar a que nos puedan compartir ellos cuál es ya la redacción de la propuesta que están planteando”, insistió. —